
去る令和元年8月2 1日に、関小学校と南原小学校の統合に向けた「第2回統合準備委員会」を

開催しました。両校での打ち合わせの状況や子どもたちの様子について報告を受けるとともに、第

1回で出された意見をもとに、教育委員会から協議案を提案しました。協議案に対して委員から出

された御意見や、統合に向けての進捗状況をお知らせします。

● 学校運営部会

(裏面を御覧ください)



● 総務部会

※通学方法につい三

第1 ●回の委員会で出された御意見は、

・山交バスを利用してほしい。

・下校時に1人で帰る子どもの安全確保を考慮してほしい。
教育委員会の協議案として、

・登校時は、集団登校で山交バスを利用する。

・下校時は、学童クラブを利用しない児童について、タクシー等を自宅

付近まで運行し、 1人歩きの不安解消と安全確保を図る。

委員の方からは協議案に賛成いただきました。また、下校時の降車場所とし

て地区の方の御協力についても、お願いしていきます。

今後は、登校時の山交バスの運行時間の調整、下校時の降車場所について
は、毎年児童の状況を確認しながら行っていきます。

下校時の運行例:令和3年度の場合

・南原小(発)→関町→杉の下付近→白布温泉(着)
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※保護者交流について

両校PTAで交流会を計画していただくことになりました。

※学童クラブについて

利用希望する方は、南原地区学童保育所「わかたかクラブ」を利用します。

今後、関地区保護者を対象に、学童クラブの説明会の実施を検討していま

す。説明内容は、利用対象者、利用時間、利用料、申し込み方法等を予定
しています。

※南原小学校見学会について

子どもたちの交流会等の様子を見学していただけるよう検討しています。
日時等については、あらためてお知らせします。

第2回統合準備委員会では、協議事項に対し、委員の皆様からさまざま具体的な御意

見を頂戴しました。今後とも、子どもたちが安心して統合を迎えられるよう進めてまい
ります

なお、お気づきの点がありましたら、事務局の学校教育課学事担当魯22-51 1 1

内線7302までお知らせください。


